

Eingeladen an den Königstisch

Stellt euch vor, King Charles würde dich zu einem Festbankett an seinen Tisch einladen.

Das wäre doch was. Welch eine Ehre. Man würde sich schick machen, auf jeden Fall noch zum Friseur. Man würde allen Freunden erzählen: *Du, King Charles hat mich nach London in den Buckingham Palast eingeladen.*

Ja, warum denn ausgerechnet Du?

Nun ich wurde erwählt! Ich gehöre zu den 12 Deutschen, die zur Stärkung der englisch-deutschen Freundschaft eingeladen wurden - einfach so.

Und jetzt stell Dir vor, ein viel bedeutsamer König als King Charles würde dich erwählen. Du bist eingeladen an seinen Königstisch.

Der Messias - der Christus tut dies: ER lädt dich ein. Er möchte dir sozusagen reichlich beschenken - mit Gnade, Freude, Liebe, Geduld und ewigem Leben. Bei ihm darfst Du erfahren, wie freundlich



der Herr ist. Er möchte Dich segnen, Dir seine bedingungslose Liebe bekunden. Er ist für Dich.

Ein wenig von dieser Einladung, diesem Zuspruch kann man heute und Morgenabend 1. + 2. September in der Gräfrather Kirche im Rahmen des Lichterzaubers erspüren. Unsere Konfirmanden haben königliche Gedecke vorbereitet, die einen Impuls weitergeben wollen. Die

Gedecke sind sehr individuell gestaltet. Man kann sich davon berühren zu lassen.

Pfarrer Thomas Schorsch